
 公 安 委 員 会 議 事 録
福島県公安委員会の開催状況

第１　開催日時・場所及び出席者

１　日　　時 令和６年３月４日（月）　午前８時30分～午後０時00分

２　場　　所 公安委員会室、特別会議室 天　　　候 曇

３　出 席 者 公安委員長以下３名

第２　定例会議

本部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、
警察本部出席者

警備部長、情報通信部長、首席監察官、総務監、警備監、警察学校長

 １　提案事項

 　　なし

 ２　報告事項

  (1)　デジタル化推進分科会の取組状況について

　　　警務部長からデジタル化推進分科会の取組状況について報告があり、３委員から次

 の旨の意見があった。

委　員：　業務デジタル化の検証により、業務時間削減の効果や、作業ミスの軽減

が確認できたことはデジタル化の恩恵であると思っている。業務の効率化

が図られた分を、人でなくてはできない業務に人材を集中していただき、

県民の安全安心のための活動に活用していただきたい。また、スムーズに

 本運用に移行できるように、準備を進めていただきたい。

  (2)　令和５年度２月補正予算の概要について

　　　警務部長から令和５年度２月補正予算の概要について報告があり、３委員から次の

 旨の意見があった。

委　員：　補正予算の概要については詳細な説明を受けた。引き続き適正な予算執

 行をお願いする。

  (3)　苦情の措置状況について（２月）

 　　　総務監から苦情の措置状況について報告があり ３委員から次の旨の意見があった、 。

委　員：　苦情の措置状況であるが、教養資料の発出や指示により業務改善が図ら

れているとの説明を受けた。このような取組みの継続と、ケーススタディ

 等の一歩進んだ取組みについてもお願いする。

なお、苦情の調査については、先入観を持たずに事実を調査し、法令や

ルール、社会一般常識に照らし、それが適正であるのかという視点で措置

 していただきたい。

  (4)　あぶくま高原道路の延伸について

　　　交通部長からあぶくま高原道路の延伸について報告があり、３委員から次の旨の意

 見があった。



委　員：　交通網が整備され、地域住民の方々の利便性が高くなり、経済にも良い

。 、 、影響が出ることを期待している 供用開始後は 道路管理者とよく調整し

事故防止のための広報を行うなど、事故が起こらないように万全の取り組

みをしていただきたい。　

第３　決裁等

 １　報告事項等

  (1)　公安委員会補佐室長から、行事予定等について報告を受けた。

  (2)　警務課長から、警務業務について報告を受けた。

  (3)　監察課長から、監察業務について報告を受けた。

  (4)　県民サービス課長から、苦情の措置状況について説明を受けた。

  (5)　会計課企画官から、令和５年度２月補正予算の概要について説明を受けた。

  (6)　警備課長から、警備情勢について報告を受けた。

 ２　決裁事項

  (1)　公安委員会補佐室長から、公安委員会議事録等について説明を受け、決裁した。

(2)　捜査第三課補佐及び公安委員会補佐室長から、公安委員会宛て苦情の調査及び苦情

 処理結果について説明を受け、決裁した。

(3)　県民サービス課長及び公安委員会補佐室長から、公安委員会宛て苦情の調査及び苦

 情処理結果について説明を受け、決裁した。

 (4)　少年女性安全対策課対策官から、

ア　ストーカー規制法に基づく緊急禁止命令の実施報告について説明を受け、決裁し

 た。

 イ　ストーカー規制法に基づく禁止命令の実施報告について説明を受け、決裁した。

 (5)　交通規制課長から、各種交通規制の実施について説明を受け、決裁した。

 (6)　運転免許課聴聞官から、

　 ア　令和６年３月４日に実施した公安委員会の意見の聴取（16件）について説明を受

 け、委員による協議の結果、原案どおり処分を決定した。

　　イ　令和６年３月４日に実施した公安委員会の聴聞（６件）について説明を受け、委

員による協議の結果、原案どおり処分を決定した。　


